

Cuba est prête à dialoguer avec les États-Unis pour favoriser les liens

Image not found or type unknown

La Havane, 14 septembre (RHC) Cuba est plus que disposée à s'asseoir et à ouvrir un dialogue avec les États-Unis pour favoriser des liens mutuellement bénéfiques, a déclaré l'ambassadeur Pedro Luis Pedrosa lors d'une conférence diffusée ce jour.

Lors d'une rencontre avec des étudiants de l'école de commerce de l'université Quinnipiac, dans l'État du Connecticut, le représentant permanent de La Havane auprès des Nations unies a prononcé un discours intitulé "The Winds of Change", dans lequel il a défendu un partenariat économique pacifique et prospère entre les deux pays.

Le diplomate a condamné le siège américain contre la nation des Caraïbes et l'application du blocus économique, commercial et financier depuis plus de six décennies, considéré comme le principal obstacle au développement de l'île.

Il a rappelé les progrès des liens sous l'administration de Barack Obama (2009-2017), mais les persécutions financières et l'inscription sur la liste des États qui, selon Washington, parrainent le terrorisme, sous l'administration de Donald Trump (2017-2021), ont "cyniquement renforcé" le siège.

Toutefois, M. Pedroso a souligné qu'il existe un nouvel espoir de réconciliation, car "il y a beaucoup de choses qui nous unissent et qui peuvent bénéficier aux deux parties".

Le fonctionnaire a salué les réalisations de la nation caribéenne, comme le développement de ses propres vaccins pour faire face à la pandémie de Covid-19, au milieu d'un contexte défavorable dû à la crise mondiale et à l'impact des mesures coercitives appliquées par Washington.

Lors de la réunion qui s'est tenue vendredi, l'ambassadeur a déploré les limitations découlant du blocus et d'autres, telles que les restrictions d'accès à Internet qui gênent les étudiants universitaires cubains, et a souligné comment un assouplissement des dispositions unilatérales de la Maison Blanche pourrait aider le peuple de l'île.

En outre, il a proposé une délégation éducative afin que les enseignants et les étudiants de Quinnipiac puissent visiter l'île et voir par eux-mêmes la réalité du pays.

Les diplomates cubains ont renforcé les partenariats avec les habitants du Connecticut, les autorités et les représentants de plus de 20 organisations lors d'une récente tournée dans les communautés de Hamden, Hartford, Middletown, Willimantic et New Haven.

La délégation, composée des membres de la mission auprès des Nations unies, Pedro Luis Pedroso, de l'ambassadeur Yuri Gala, du ministre conseiller Roberto Hernández et du deuxième secrétaire Ernesto Sierra, a tenu des réunions pour soutenir la levée du blocus et promouvoir les relations bilatérales.

Outre l'école de commerce, les représentants se sont rendus à l'institut Albert Schweitzer, où M. Pedroso a également échangé sur l'histoire politique de Cuba et la tension croissante provoquée par la Maison Blanche.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299199-cuba-est-prete-a-dialoguer-avec-les-etats-unis-pour-favoriser-les-liens>



Radio Habana Cuba